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登米市教育委員会７月臨時会議会議録 

会議の名称 平成３０年第９回登米市教育委員会７月臨時会議 

開催日時 

 

 

平成３０年７月３０日（月） 

午後 １時３０分 開会 

午後 １時５０分 閉会 

開催場所 登米市役所 中田庁舎２階 ２０１会議室 

教育長氏名 教育長 高橋 富男 

出席委員氏名 

 

 

 

委員 畠山 信弘 

委員 小野寺 範子 

委員 大久保 芳彦 

委員 佐竹 美香 

委員 須藤 勝子 

欠席委員 なし 

傍聴者 １人 

事務局職員氏名 

教育部長 大柳 晃 

教育部次長 佐藤 嘉浩（欠席） 

教育部次長兼学校教育管理監 及川 幸男 

教育総務課長 小林 和仁 

学校教育課長 遠藤 貞 

活き生き学校支援室長 菅原 栄夫 

生涯学習課長 日野 幸紀 

文化財文化振興室長 小野寺 和伸 

書記 教育総務課 課長補佐 佐々木 清晴 

議題 議案第３４号 登米市スポーツ推進審議会委員の委嘱について 

議案第３５号 平成３１年度使用教科用図書の採択について 

  

  

  

  

  

  

会議結果 議案第３４号 決定 

議案第３５号 決定 
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議題･

発言･

結果 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

高橋教育長 

 

 

 

高橋教育長 

 

 

 

 

高橋教育長 

 

 

高橋教育長 

 

 

 

大柳教育部長 

 

日野生涯学習

課長 

 

高橋教育長 

 

 

 

高橋教育長 

 

 

 

 

 

高橋教育長 

 

 

 

高橋教育長 

 

 

 

大柳教育部長 

 

菅原活き生き

学校支援室長 

 

高橋教育長 

 

（開会（午後１時３０分）） 

 ただ今から、平成３０年第９回登米市教育委員会７月臨時会議を開

会します。開会時間は午後１時３０分とします。 

 

会議録署名委員の指名を行います。 

私から指名してよろしいでしょうか。 

 

（「はい」の声あり） 

 

 ご異議がないようですので、２番 小野寺委員、３番 大久保委員

にお願いします。 

 

日程第１、議案第３４号「登米市スポーツ推進審議会委員の委嘱に

ついて」を上程します。 

 事務局から説明をお願いします。 

 

（議案を朗読） 

 

（議案内容を別添資料に基づき説明） 

 

 

説明が終わりました。ご質問はありませんか。 

 

 （「なし」の声あり） 

 

ご質問がないようですので、議案第３４号「登米市スポーツ推進審

議会委員の委嘱について」は、原案のとおり決定することにご異議あ

りませんか。 

 

（「異議なし」の声あり） 

 

ご異議がないようですので、日程第１、議案第３４号「登米市スポ

ーツ推進審議会委員の委嘱について」は、原案のとおり決定すること

とします。 

 

日程第２、議案第３５号「平成３１年度使用教科用図書の採択につ

いて」を上程します。 

事務局から説明をお願いします。 

 

（議案を朗読） 

 

（議案内容を別添資料に基づき説明） 

 

 

事務局の説明が終わりました。この件についてご質問はありません

か。 
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議題･

発言･

結果 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

畠山委員 

 

 

菅原活き生き

学校支援室長 

 

畠山委員 

 

 

菅原活き生き

学校支援室長 

 

畠山委員 

 

 

 

 

 

高橋教育長 

 

大久保委員 

 

 

 

菅原活き生き

学校支援室長 

 

 

 

大久保委員 

 

 

 

高橋教育長 

 

小野寺委員 

 

 

 

須藤委員 

 

菅原活き生き

学校支援室長 

 

高橋教育長 

 

 

道徳の資料作成委員会の活動についてですが、何時間くらいかかっ

ていますか。 

 

３時間半から４時間程度かかったと報告を受けております。 

 

 

調査委員会の資料をもとに資料作成委員会を行ったということでよ

ろしいですか。 

 

調査委員会の資料をもとに資料作成委員会を行ったということで

す。 

 

調査委員会と資料作成委員会の別々の資料を教育委員も見せてもら

った上で、もう１回資料作成委員会を開催し、最終的に策定するよう

な方法があってもいいのではないかと感じました。 

なお、今回の決定については、点数に差がありましたし、事務局担

当も周到な準備をしてきましたので、決定について異論はありません。 

 

ほかにご質問はありませんか。 

 

新学習指導要領に改訂される時期での採択の仕方は、これまで同様

に掘り起しから始めてきたのでしょうか。 

もう少し採択が簡略化できる方法はないでしょうか。 

 

新学習指導要領実施前に今まで使用してきた小学校各教科の教科書

を継続して使用する場合の採択準備としては、以前に採択した時の資

料が重要となります。もう１点は、教科書会社が教科書の変更点を申

請するかどうかになると思います。 

 

教科書の採択にあたっては、資料作成など先生方も大変な労力がか

かっていると思うので、もっとスムーズにできるよう検討すべきでは

ないでしょうか。私の意見としてお話しします。 

 

ほかにご質問はありませんか。 

 

昨年の小学校の道徳では、調査委員会も点数化していたと思います

ので、資料作成委員会と両方の点数を確認できたら良かったと感じま

した。 

 

今回、調査委員会では点数化しなかったということですか。 

 

今回は資料だけ渡していただいており、点数化はしておりません。 

 

 

ほかにご質問はありませんか。 
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議題･

発言･

結果 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

そ の

他 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

佐竹委員 

 

 

 

 

高橋教育長 

 

 

 

高橋教育長 

 

 

 

 

 

高橋教育長 

 

 

 

 

高橋教育長 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

昨年、調査委員をさせていただき、保護者の立場から意見を述べさ

せていただきました。点数化する際に教科書会社でそれぞれいいとこ

ろがあり、すごく悩みましたが、点数化は目に見えるという点でいい

と感じました。 

 

ほかにご質問はありませんか。 

 

（「なし」の声あり） 

 

ご質問がないようですので、議案第３５号「平成３１年度使用教科

用図書の採択について」は、原案のとおり決定することにご異議あり

ませんか。 

 

（「異議なし」の声あり） 

 

ご異議がないようですので、日程第２、議案第３５号「平成３１年

度使用教科用図書の採択について」は、原案のとおり決定することと

します。 

 

 

午後１時５０分、閉会を宣言します。 

大変ご苦労様でした。 

 

 （午後１時５０分～午後２時まで休憩） 

 

  

その他 

（１）「登米市立小中学校等再編構想の骨子案について」資料に基

づき事務局から説明し、内容を確認いただきました。 

 

 

散会（午後３時４０分） 

 

 

 

上記記録は正確であることを認め、ここに署名する。 

 

               平成３０年  月   日 

会議録署名委員 

 

         委 員               ㊞ 

 

 

        委 員               ㊞ 
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その他の概要 

（１） 登米市立小中学校等再編構想の骨子案について（小林教育総務課長 説明） 

   ・別紙資料３により、各教育委員の意見集約の結果について確認し、第７回登米市総合教

育会議の持ち方について説明を行う。 


